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Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e sete, às dezoito horas, no 1 

Salão da Associação dos Engenheiros Agrônomos da Grande Rondonópolis/MT, sito na 2 

Rua São Paulo, s/n, esquina com Alameda das Hortências, Bairro Jardim Novo 3 

Horizontena cidade de Rondonópolis/MT, realizou-se a Sessão Plenária Ordinária 4 

Itinerante n.º603, presidida pelo Engenheiro Civil Tarciso Bassam Vezzi, Presidente do 5 

CREA-MT, Secretariado pelo Técnico em Eletromecânica - Osmário Cícero de Oliveira. 6 

Esta Sessão contou com a participação dos seguintes Conselheiros: Engenheiro Civil 7 

André Luiz Schuring (ABENC-MT), Engenheiro Agrônomo Antônio Eugênio Bonjour 8 

(AEAGRO), Engenheiro Eletricista Bernanci Pedroso de Almeida (AMEE), Engenheiro 9 

Eletricista/Engenheiro Segurança do Trabalho Claude Bernard de Abreu (AMEE), Técnico 10 

em Edificações/Engenheiro Sanitarista Cléber Ávila Ferreira (SINTEC), Técnico em 11 

Eletrônica Cristiano Silva Damasceno (SINTEC), Engenheiro Agrônomo Davi Martinotto 12 

(AEA), Engenheira Civil Edinete Guimarães de Moraes Ferreira(SENGE), Engenheira 13 

Civil Edinete Ferreira Guimarães de Moraes (SENGE), Engenheiro Civil Enemir Ronaldo 14 

Bedin (AENOR), Engenheiro Florestal Ézio Ney do Prado (AMEF), Arquiteta Gisele 15 

Maria Massoni (AEATS), Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos (SINTEC-MT), 16 

Engenheiro Mecânico João Alves Vaz (SENGE), Engenheiro Agrônomo João Raimundo 17 

Dias (AEASA), Arquiteto José Renato Grotto (AENOR), Engenheiro Agrônomo José 18 

Rezende da Silva (AEAGRO), Arquiteta Josiani Aparecida da Cunha Galvão (IAB), 19 

Engenheiro Civil Juares Silveira Samaniego (ABENC-MT), Engenheira Agrônoma Kateri 20 

Dealtina Felsky dos Anjos (AEA), Engenheiro Civil Luiz Airton Gomes (UFMT), 21 

Engenheiro Agrônomo Luiz Benedito Lima Neto (SENGE), Engenheiro Agrônomo Luiz 22 

Nery Ribas (AEAPL), Engenheiro Civil Luiz Paulo Baptista Campos (AEATS), Geólogo 23 

Marcos Vinícius Paes de Barros (AGEMAT), Engenheira Agrônoma Mariani Teixeira 24 

Monteiro (AEATS), Engenheiro Florestal Odenir Ramos de Moura (AMEF), Engenheiro 25 

Agrônomo Osmar Boschilia (AEAPL), Técnico em Eletromecânica Osmário Cícero de 26 

Oliveira (SINTEC-MT). Participaram voluntariamente os seguintes Conselheiros: Não 27 

houveram participações voluntárias. ITEM 1.0-VERIFICAÇÃO DE QUORUM: 28 

Verificado o número legal de Conselheiros presentes, o Senhor Presidente declarou aberto 29 

os trabalhos da presente Sessão, os quais constaram do seguinte. 1.1-CONVOCAÇÃO DE 30 

CONSELHEIROS PARA ASSUMIREM A TITULARIDADE: Assumiram titularidade 31 

os senhores Conselheiros: Engenheiro Civil Guilherme Monteiro Garcia (ABENC-MT) e 32 

Engenheiro Florestal Lindomar Rocha Rodrigues (AMEF). 1.2-VERIFICATIVA: 33 

Justificaram ausência os seguintes Conselheiros: Engenheiro Eletricista Fernando Augusto 34 

de Carvalho Rangel, Engenheiro Civil Gilson Vilela D’Oliveira, Engenheiro Agrícola 35 

Ismael de Barros Rocha, Engenheira Civil Marciane Prevedello Curvo, Engenheiro 36 

Agrônomo Marcos Santos da Rosa, Geólogo Waldemar Abreu Filho, Engenheiro 37 

Agrimensor Waldemar Moraes Coelho. ITEM 2.0-EXECUÇÃO DO HINO 38 

NACIONAL: Entoação do Hino Nacional pelos presentes. ITEM 3.0-DISCUÇÃO E 39 

APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO PLENÁRIA ANTERIOR: 3.1 - ATA DA 40 

SESSÃO PLENÁRIA N° 602 DE 11.09.2007. Por solicitação do conselheiro Odenir 41 

Ramos de Moura, a Ata foi retirada de pauta por não ter havido tempo hábil para leitura. 42 

HOMENAGEM DO CREA/MT ao brilhantismo profissional dos senhores: CARLOS 43 

HELOY PRATA, Engenheiro Agrônomo HELMUTE HOLLATZ, Engenheiro Civil, e 44 

RICARDO LEÃO CAMBRAIA, Engenheiro Civil. HOMENAGEM AO 45 



 
 

PRESIDENTE DO CREA/MT, ENGENHEIRO CIVIL TARCISO BASSAN: 46 

Conselheiro Engenheiro Agrônomo José Rezende da Silva: Bem vindo a todos. O 47 

ilustríssimo ex-presidente deste regional, Sátiro Phol Moreira de Castilho, quando do seu 48 

mandato, nos assegurou de que seria construída a sede do CREA em Rondonópolis/MT. 49 

Hoje, com a obra acabada, é de grande satisfação recebê-los aqui. Agradeço a todos e 50 

parabenizo o Senhor Presidente Tarciso Bassan pelo excelentíssimo trabalho que vem 51 

desenvolvendo no exercício de suas funções. ITEM 4.0 - LEITURA DE EXTRATO DE 52 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS E EXPEDIDAS: ITEM 4.1 - 53 

CORRESPONDENCIAS EXPEDIDAS: Não Houve 4.2 - CORRESPONDÊNCIAS 54 

RECEBIDAS: Todas as correspondências foram lidas pelo secretário Técnico em 55 

Eletromecânica Osmário Cícero de Oliveira. ITEM 5.0-COMUNICADOS DA MESA: 56 

5.1 – A Caixa de Assistência CREA/MT envia a prestação de contas dos meses de 57 

junho e julho/2007 para conhecimento do Plenário – O senhor presidente TARCISO 58 

BASSAN informa que a Prestação de Contas da Caixa de Assistência CREA/MT estará a 59 

disposição para consulta e apreciação. 5.2 - RECONHECIMENTO - Crea-MT recebe 60 

certificado de Responsabilidade Social da Assembléia Legislativa. O senhor presidente 61 

agradeceu o reconhecimento conferido pela Assembléia Legislativa entregue no dia 62 

24.09.2007. 6.0 - ORDEM DO DIA: 6.1 – EXTRA PAUTA: 6.1.1 - Ofício n.º040/2007 63 

– ABENC/MT – Propõe ao Plenário a concessão de ajuda de custo no valor de 64 

R$100,00 (cem reais) para os Inspetores Titulares – O senhor presidente TARCISO 65 

BASSAN explanou da importância dos Inspetores Regionais e colocou em o assunto em 66 

discussão: a) Conselheiro CLAUDE BERNARD DE ABREU: Concordo com a 67 

importância dos inspetores regionais mas acredito que esta Ajuda de Custo seja passível de 68 

discussão, sendo assim levado a uma discussão em Plenário em Cuiabá/MT. Assim, as 69 

outras associações poderiam também participar dessa discussão. b) Conselheiro JUARES 70 

SILVEIRA SAMANIEGO: Essa ajuda de custo é irrisória. Não podemos sobrecarregar a 71 

receita do CREA. Hoje, todos os conselheiros lotados em Cuiabá recebem ajuda de custo 72 

para combustível no valor de R$150,00, valor também irrisório. Então acredito que essa 73 

proposta deve ser votada aqui. O CREA não tem respaldo financeiro para pagar isso. 74 

Gostaria que o conselheiro Osmário lê-se a proposta. c) Conselheiro OSMÁRIO 75 

CÍCERO DE OLIVEIRA: Leitura da proposta. b) Conselheiro JUARES SILVEIRA 76 

SAMANIEGO: Eu propus como conselheiro do CREA/MT e não como representante da 77 

Associação. d) Conselheira GISELE MARIA MASSONI: Eu, na qualidade de 78 

conselheira e ex-inspetora, sei das dificuldades que as inspetorias enfrentam por não ter 79 

ajuda de combustível e telefone. Estamos a disposição do CREA/MT e isso tem um gasto 80 

excessivo. Convordo que esse valor é irrisório, sendo até mesmo motivo de chacota, mas 81 

acredito que devamos começar de alguma forma. Reitero o pedido do conselheiro Juares na 82 

qualidade de diretora. e) Conselheira KATERIA DEALTINA FELSKY DOS ANJOS: 83 

Não vejo por que isso causa tanto espanto. Já deveria ser concedido e ainda, na mesma 84 

quantia que recebe um inspetor lotado na capital. f) Conselheiro CLAUDE BERNARD 85 

DE ABREU: Concordo com os conselheiros, mas insisto que essa discussão seja levada 86 

para Cuiabá para que possa ser estudado o impacto que será causado no orçamento do 87 

CREA/MT com essa implantação de novos gastos. Acho que essa aprovação para o dia de 88 

hoje é prematura. g) Conselheiro GUILHERME MONTEIRO GARCIA: Gostaria de 89 

colocar que o conselheiro Juares, por ser diretor financeiro do Conselho e propositor da 90 

ajuda de custo para inspetores, sabe até onde cabe o orçamento. Por isso e pela emergência 91 

dessa ajuda para os inspetores, acredito que seja aprovado agora. Senhor Presidente 92 

TARCISO BASSAN: Coloco em votação e a posteriori a diretoria discutirá como será 93 

implantada essa ajuda de custo. Aprovado com uma abstenção do conselheiro Claude 94 



 
 

Bernard de Abreu. 6.1.2 - AEA/MT – Projeto “Seminário Projetos Societários 95 

Sucroalcooleiros Sociais”. Após leitura do encaminhamento do projeto, o senhor 96 

presidente TARCISO BASSAN colocou em o assunto em discussão. Não havendo 97 

discussão, o projeto foi colocado em votação. Aprovado por unanimidade. 6.1.3 - 98 

Deliberação nº123/2007 COTC, Pnº 21791/05 – AEAPL – Convênio Mutua 99 

Cooperação 10% ART 2005. Diante da análise da Comissão Orçamento e Tomada de 100 

Contas, o senhor presidente TARCISO BASSAN colocou em o processo em discussão. 101 

Não havendo discussão, o projeto foi colocado em votação. Aprovado por unanimidade. 102 

6.1.4 - Deliberação n.º124/2007 COTC,  Pnº 2255/07 - CONSELHO REGIONAL DE 103 

ENGENHARIA ARQUITETURA E AGRONOMIA – Balancete e Relatórios 104 

Gerenciais Junho/2007. Este item foi retirado de pauta. 6.1.5 - Deliberação n.º125/2007 105 

COTC, Pnº 10484/06 - ASSOCIACAO DOS ENG AGRONOMOS DE MT- AEA – 106 

Convênio n.º010/2006 entre CREA/MT e AEA/MT. O senhor presidente TARCISO 107 

BASSAN colocou em o assunto em discussão. Não havendo discussão, o projeto foi 108 

colocado em votação. Aprovado por unanimidade. 6.1.6 - Deliberação n.º126/2007 109 

COTC, Pnº 9713/06 - AEAGRO - ASSOCIACAO DE ENG AGRON DA GRANDE 110 

RONDONOPOLIS – Convênio n.º006 entre CREA/MT e AEAGRO. Diante da análise 111 

da Comissão Orçamento e Tomada de Contas, o senhor presidente TARCISO BASSAN 112 

colocou em o processo em discussão. Não havendo discussão, o projeto foi colocado em 113 

votação. Aprovado por unanimidade. 6.1.7 - Deliberação n.º127/2007 COTC, Pnº 114 

1849/07 - CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA ARQUITETURA E 115 

AGRONOMIA – Reformulação Orçamentária 2007. Diante da análise da Comissão 116 

Orçamento e Tomada de Contas, o senhor presidente TARCISO BASSAN colocou em o 117 

processo em discussão. Não havendo discussão, o projeto foi colocado em votação. 118 

Aprovado por unanimidade. 6.2 – APRECIAÇÃO DE DELIBERAÇÃO DA COTC: a) 119 

DELIBERAÇÃO Nº 114/2007 COTC, Pnº 1639/07 - CONSELHO REGIONAL DE 120 

ENGENHARIA ARQUITETURA E AGRONOMIA – BALANCETE MENSAL E 121 

RELATÓRIOS GERENCIAIS MÊS DE MAIO DE 2007, VISTA COM O 122 

CONSELHEIRO – ODENIR RAMOS DE MOURA. O presidente TARCISO 123 

BASSAN solicitou seu relato, que até então não havia sido entregue e pediu que fosse 124 

colocado no data show o regimento interno do CREA/MT. a) Conselheiro ODENIR 125 

RAMOS DE MOURA: Meu relato ainda não está concluso, mas já detectei diversas 126 

irregularidades no balancete. Já fui duas vezes no setor de contabilidade e quando me 127 

propus a fazê-lo com seriedade e não farei o serviço pela metade. Se a Comissão de 128 

Orçamento analisou de forma rápida, não teve tempo, eu não cometerei o mesmo erro. b) 129 

Conselheira GISELE MARIA MASSONI: Entendo que devemos cumprir o regimento 130 

interno, onde diz que o relato deve ser entregue na próxima sessão plenária. Já que ele 131 

encontrou essas diversas irregularidade, deveria expor em público. c) Conselheira 132 

KATERIA DEALTINA FELSKY DOS ANJOS: Sou membro da COTC. Primeiro 133 

gostaria de dizer que a COTC não analisa tão rapidamente os processos. Estes vêem 134 

assinados por um profissional da contabilidade. Então eu gostaria realmente que cumprisse 135 

o regimento, pois uma vez pedida a vista, o conselheiro deve trazer o processo relatado por 136 

escrito para que este integre-o para que seja apresentado ao plenário. Perdemos muito 137 

tempo discutindo bobagens ao invés de cumprirmos o que determina o Regimento Interno. 138 

Fica postergando ao bel prazer pelo interesse de cada um. a) Conselheiro ODENIR 139 

RAMOS DE MOURA: Conselheira Kateri, não estou usando palavras árduas nem estou 140 

criticando, mas a senhora tem consciência de que o processo foi analisado de forma rápida. 141 

Não é só esse processo, tem um outro com o conselheiro Claude. Eu participei da reunião 142 

que a senhora recebeu o orçamento e em dez minutos a senhora relatou. Estou no meu 143 



 
 

direito de conselheiro e estou fazendo minha defesa. Mantenho minha posição e vou 144 

apresentar este relato em plenária ordinária, que está marcada desde o inicio do ano. Esta 145 

não é uma plenária ordinária. Houve algum comunicado da presidência informando que 146 

esta é uma plenária ordinária? Seguiu com discussão sobre o prazo da Pauta Plenária e 147 

a retirada da Ata n.º602 de apreciação, como também com a falta de conhecimento do 148 

regimento do CREA/MT. Senhor Presidente TARCISON BASSAN: Não havendo mais 149 

quem queira discutir, coloco em votação a Deliberação nº 114/2007 COTC, pnº 1639/07 - 150 

Conselho Regional de Engenharia Arquitetura e Agronomia – balancete mensal e relatórios 151 

gerenciais mês de maio de 2007. Aprovado com votos contrários dos conselheiros 152 

Cristiano da Silva Damasceno, Bernanci Pedroso de Almeida, Ézio Ney do Prado, 153 

Lindomar Rocha Rodrigues, Odenir Ramos de Moura, Claude Bernard de Abreu e 154 

abstenções dos conselheiros Cléber Ávila Ferreira e João Alvez Vaz. b) DELIBERAÇÃO 155 

Nº 121/2007 COTC, Pnº 2389/07 - CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA 156 

ARQUITETURA E AGRONOMIA – BALANCETE MENSAL E RELATÓRIOS 157 

GERENCIAIS MÊS DE JULHO DE 2007, VISTA COM CONSELHEIRO – CLAUDE 158 

BERNARD ABREU Senhor Presidente TARCISON BASSAN: Diante de caso 159 

semelhante posto no item “6.2 a”, coloco em votação a Deliberação nº 121/2007 COTC, 160 

pnº 2389/07 - Conselho Regional de Engenharia Arquitetura e Agronomia – balancete 161 

mensal e relatórios gerenciais mês de julho de 2007. Aprovado com votos contrários dos 162 

conselheiros Cristiano da Silva Damasceno, Bernanci Pedroso de Almeida, Ézio Ney do 163 

Prado, Lindomar Rocha Rodrigues, Odenir Ramos de Moura, Claude Bernard de Abreu e 164 

abstenções dos conselheiros Cléber Ávila Ferreira e João Alvez Vaz. 6.3 – PROCESSO 165 

ADMINISTRATIVO: 6.3.1 – PROCESSO ADMINISTRATIVO – FISCAL: 6.3.1.1 - 166 

Relator Conselheiro Engenheiro Eletricista FERNANDO AUGUSTO DE 167 

CARVALHO RANGEL: a) Pnº 10690/06 - COMERCIAL DE ALIMENTOS 168 

PERCINOTTO LTDA – falta de registro. Senhor Presidente TARCISON BASSAN: 169 

Coloco em discussão. Não havendo quem queira discutir, coloco em votação. Aprovado 170 

por unanimidade. 6.3.2 – PROCESSO ADMINISTRATIVO – DISCIPLINAR; 6.3.3 – 171 

PROCESSO ADMINISTRATIVO – SOLICITAÇÃO: 6.3.3.1 – Relator Conselheiro 172 

Técnico em Edificações GIVALDO DIAS CAMPOS: a) Pnº 16159/05 - ERNI PAULO 173 

GIOTTO – requer autorização para elaborar projetos de prevenção contra incêndio. 174 

Senhor Presidente TARCISON BASSAN: Coloco em discussão. Não havendo quem 175 

queira discutir, coloco em votação. Aprovado por unanimidade. 7.0 – PALAVRA 176 

LIVRE: A palavra livre contou com o agradecimento do Engenheiro Agrônomo João 177 

Pedro Valente e Engenheiro Civil Wilson Conciani. Conselheiro Claude Bernard de 178 

Abreu: Parabenizo pela nova inspetoria. Desculpem pelo meu posicionamento, mas como 179 

conselheiro devo informar a vocês quanto a Portaria n.º095 de suprimento de fundo para 180 

Gerencia Geral, hoje Superintendência, para as inspetorias e para o Jurídico. Foram 181 

destinados ao CEP, na coordenação da conselheira Marciane que hoje não está presente, o 182 

valor de R$3.000,00 e até o momento a presidência não prestou contas, desde o mês de 183 

maio. Eu, como fiscal do sistema, vou averiguar o que está acontecendo na comissão de 184 

Orçamento e Tomada de Contas. Senhor Presidente TARCISO BASSAN: Obrigado 185 

conselheiro Claude. Quero informar que o fato do suprimento de fundos ter sido 186 

aumentado foi a construção da sede da inspetoria de Rondonópolis/MT e que eu fiz a 187 

portaria e posso fazê-la novamente se bem entender. Conselheiro Claude Bernard de 188 

Abreu: Na conferencia das prestações de contas e em notas fiscais, não vi nenhum recibo 189 

quanto a construção civil. Eu vi de táxi, de gráfica, conserto de ar condicionado por duas 190 

vezes num mesmo dia. Não vou estender a isso, mas acredito que deva haver averiguações 191 

quanto a isso. Senhor Presidente TARCISO BASSAN: Quanto a isso, informo que serão 192 



 
 

feitas as devidas averiguações. O conselheiro Antonio Eugenio Bonjour fez os 193 

agradecimentos finais seguido do convite para o jantar de confraternização realizado 194 

pelo conselheiro José Rezende da Silva. Com o uso da palavra, o Senhor Presidente 195 

TARCISO BASSAN agradeceu a presença de todos e deu por encerrada esta sessão. E 196 

para constar eu, Robinson Jesus da Costa, Coordenador da Secretaria de Apoio ao 197 

Colegiado, transcrevi a presente Ata que após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor 198 

Presidente e pelos Senhores Conselheiros presentes................................................................ 199 
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